



慣れることの良さと怖さ

副校長 銚之原 史樹

いつも北小の子どもたちを見守ってくれている校庭の大きなクスノキが、青々とした葉をつけて、爽やかな青空に映えています。一年前と同じく、緊急事態宣言下ではありますが、感染対策を徹底しながら、学校教育活動を継続しています。感染拡大に備えたタブレットの持ち帰りなど、この間、急なお願いやお知らせが続き、ご負担をおかけしていますが、ご理解ご協力をいただき改めて感謝申し上げます。

入学から3週間程度が経過した新1年生たちは、2年生が案内役をしてくれた「学校探検」や、初めての給食などを経て、ずいぶんと学校生活に慣れてきたようです。給食当番の際には、配膳の手順や分量に悩んでいる様子もありましたが、一日経つごとに着実に上達しています。「慣れること」が「できること」に繋がり、さらに効率的な動きに洗練されていく様がよく分かります。

一方で、言わずもがな、慣れることには、「怖さ」も潜んでいます。コロナ慣れによる感染予防意識の低下が毎日報道されています。また、新1年生の交通事故件数は、一人で行動する範囲が増え、登下校にも慣れてきた5月に第一のピークがやってきます(内閣府交通安全白書)。慣れることはある種の思考停止でもあり、改善すべきことがあっても、なんとも思わなくなってしまうといった怖さもあります。

その意味で、新年度ひと月が経過した5月は、自身の行動を振り返り、慣れることでできるようになったこと、逆に緩んでしまったことの両方を確かめ、次に繋げていく大切な時期であると思います。学校では、感染対策の再徹底や、交通安全教室の実施など、今一度気を引き締め、安全安心に過ごすための取り組みを行っています。地域・保護者の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

【重要】運動会の延期について

5月29日(土)に予定していた運動会は、緊急事態宣言発出等、昨今の感染状況を踏まえて、下記のとおり延期することとなりました。ご理解いただきますようお願いいたします。

◇運動会 11月6日(土) 午前実施予定

◇予備日 11月7日(日) //

◇代休 11月8日(月) 一日お休み

《放課後の自由な遊び場開放事業が無い日》

緊急事態宣言発出に伴う市教育委員会の方針により、5月11日(火)まで、放課後開放はありません。また、今後の状況によって中止期間を延長する場合があります。その際は、ライデンメール等でお知らせいたします。

教育委員会・学校へのご意見・お問い合わせは、学校ホームページの「ご意見・お問い合わせフォーム」をご活用ください

日	曜日	5月の予定
1	土	
2	日	
3	月	憲法記念日
4	火	みどりの日
5	水	こどもの日
6	木	
7	金	心臓検診(1年)
8	土	
9	日	
10	月	児童朝会
11	火	
12	水	春の交通安全教室(1・4年)
13	木	おはなし会 スクールカウンセラー来校日
14	金	火災避難訓練 PTA役員会・運営委員会・常置委員会
15	土	
16	日	
17	月	習字(3~6年 ※習字道具の持参必要)
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	尿検査二次(対象者のみ)
22	土	
23	日	
24	月	児童朝会
25	火	耳鼻科検診(1・2・4・6年+対象者)
26	水	地区会
27	木	全国学力・学習状況調査(6年) 大阪府新学力テスト(5・6年)
28	金	
29	土	※運動会は11/6(土)に延期となりました。
30	日	
31	月	※運動会延期に伴い通常登校(給食有り)

《6月以降の主な行事予定》

6月7日(月)~18日(金) オンライン授業参観

※詳細は裏面をご覧ください。

6月12日(土) 危険箇所・問題箇所点検

6月13日(日) クリーンみのお作戦

※新型コロナウイルス感染症にかかる今後の感染状況によって予定変更の可能性があります。その場合、随時お知らせいたします。

●オンライン授業参観の実施について

感染拡大防止のため、ご来校いただいていた参観が難しい状況ではありますが、少しでも学校での子どもたちの様子をご覧いただきたく、オンライン授業参観を実施します。オンライン（Zoom）の参加方法等、詳しくは学校からのお便りを配布しますので、そちらをご覧ください。

6/7（月）	5限目（13:45～14:30）：4年生
6/8（火）	5限目（13:45～14:30）：1年生
6/14（月）	5限目（13:45～14:30）：3年生
6/15（火）	5限目（13:45～14:30）：5年生
6/17（木）	5限目（13:45～14:30）：2年生
6/18（金）	5限目（13:45～14:30）：6年生

※参観日も時間割・下校時刻は通常どおりです。

●感染予防にかかるお願い

新型コロナウイルス感染症の感染者数が急増しています。下記のとおり、改めて感染防止対策の徹底についてご協力いただきますようお願いいたします。（来校される皆様もご協力ください。）

◇毎朝必ずご家庭での検温や体調チェックを行っていただき、同居のかたも含めて、体調不良の場合は無理をせずに休んでください。

*体調不良の場合は出席停止扱いとし、欠席にはなりません。

*ご希望により、授業の様子をオンライン配信いたします。欠席連絡時にお申し出ください。

◇鼻までしっかりマスクを着用することや、手洗い・手指消毒について、日頃からご家庭でもご指導ください。また、マスクのひもの長さ・サイズが合っているかもお確かめください。

◇同居のご家族を含め、万一、新型コロナウイルス感染症に感染された場合や、濃厚接触者と特定された場合は、必ず学校までご連絡ください。

●家庭訪問について

感染拡大防止のため、例年実施している家庭訪問は行わず、代わりに、学級担任等の教職員が各ご家庭のご住居の位置を確認する「地域巡回」を行っています。（4月下旬～5月中旬頃まで）

なお、お子様のことでご相談があれば、個別に対応いたしますので、学級担任までご連絡ください。

●習字がある日の持参物等について

3～6年生は、月一回程度、習字の時間があります。習字の日程は、学校だよりや連絡帳等でお知らせしますので、「習字道具」を持参し、「万一汚れても差し支えない服装」で登校するようにお願いします。

●緊急事態宣言中の教育活動等について

4月25日から府域に緊急事態宣言が発出されています。この期間中は、市教育委員会の方針（下記）に基づき、学校教育活動を継続します。ご理解いただきますようお願いいたします。

◇分散登校や短縮授業は行わず、通常授業を継続します。ただし、感染リスクの高い長時間密集または近距離で対面形式となる活動等は行いません。

◇感染拡大に対して不安を感じて登校を見合わせる児童へは授業の様子をオンライン配信します。

◇校外学習は中止または延期します。

◇その他、市内において、習い事等の学校外活動での感染事例も出ていることから、十分な感染対策を講じてご参加ください。

●春の交通安全について

小学生の歩行中の交通事故は「横断中」に多く発生します。安全に道路を横断できるよう、学校では、日々の登下校の指導に加え、毎年、市教育委員会や箕面警察と連携して交通安全教室を行っています（1年生・4年生対象）。以下の点について、ご家庭でも、お子様にお話いただくようお願いいたします。

◇横断歩道や信号機が近くにあるときは、そこまで行って横断すること。

◇横断前に「必ず立ち止まり、左右確認」すること。

◇信号待ちのときは車道から離れて待つこと。

◇横断歩道では、手を上げる、運転者に顔を向けるなどして、横断する意思を表示すること。

◇信号が青のときも、必ず左右を見て、車が止まっていることを確認してから横断すること。

◇横断中も、左右を確認しながら歩くこと。



●熱中症予防対策に関するお願い

気温の高い日が増えてきました。以下のような熱中症予防対策をご家庭でもご指導・ご対応いただくようご協力をお願いします。

◇大きめの水筒を持ってくるなど、十分な量の水分を持たせるようお願いいたします。

◇日差しのきつい日は帽子をかぶらせてください。

◇毎朝必ずご家庭でも体調をご確認いただき、体調がすぐれないときは、無理をせず、お休みください。